

Mag Centre, 3 novembre 2016

La passion de François Mitterrand pour Anne Pingeot est née à Saint-Benoit-sur-Loire

jeudi, 3 novembre 2016

[f Like](#) [Share](#) [24](#) [T](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [D](#) [★](#)

Amoureux de Saint-Benoit-sur-Loire et de son abbaye, le sénateur Jean-Pierre Sueur a dégusté avec passion, les lettres de François Mitterrand qui racontent ses amours avec Anne Pingeot. Dans les "Lettres à Anne", l'ancien Président, superbe écrivain révèle que c'est en bord de Loire, à Saint-Benoit, sur ce site inspiré, qu'il connut sa première nuit d'amour avec la jeune Anne Pingeot...

Par Jean-Pierre Sueur



Je ne sais si les moines de Saint-Benoit-sur-Loire mettront en vente dans leur librairie les Lettres à Anne, livre qui vient de paraître chez Gallimard et rassemble [les 1218 lettres d'amour que François Mitterrand a écrites à Anne Pingeot](#)...

.... Ce serait pourtant très justifié. Car je ne connais pas d'œuvre dans notre littérature – si l'on excepte celle de Max Jacob – au sein de laquelle Saint-Benoit et son abbaye sont aussi présents – puisque 65 de ces lettres les évoquent.

